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 Mainz, 19.06.2020 
 
 
Anfrage 1142/2020 zur Sitzung am 01.07.2020 

 
Förderung von Kulturbetrieben während der Corona-Pandemie (SPD) 
 
Die Kulturszene ist aufgrund der Beschaffenheit ihrer Strukturen und der vorherrschenden 

Beschäftigungsverhältnisse in besonderer Weise von der Corona-Pandemie betroffen gewesen 

und auf staatliche Hilfe angewiesen.   

 

Daher fragen wir die Verwaltung: 

1. Welche Mittel konnte das Kulturamt, den Kulturbetrieben, die von Corona-Ausfällen 

betroffen waren, zur Verfügung stellen? 

2. In welcher Höhe standen Mittel dafür zur Verfügung und in welchem Umfang wurden diese 

tatsächlich genutzt? 

3. Welche Art von Einrichtungen im Allgemeinen und welche Kulturbetriebe im Speziellen 

haben von dieser Förderung besonders profitiert? 

4. Gab es Ausschlusskriterien von der Förderung? 

a) Wenn ja, welche? 

 
 

 

 

gez.       f. d. R. 

Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke 
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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